



EU-Mercosur: Warum das Abkommen gerade jetzt wichtig ist

Dienstag, 3.11.2020 | 15:00 Uhr - 16:00 Uhr

Begrüßung und Moderation

Carine Cornez-Fliege, Projektleiterin Lateinamerika LEG Thüringen, Thüringen International

Panelisten

Carl Moses, GTAI-Korrespondent für Argentinien und Mercosur, Buenos Aires

Betina Sachsse, Regionalmanagerin Brasilien Lateinamerikaverein e.V, Hamburg

Diskussion

Nach 20 Jahre Verhandlungen steht das Freihandelsabkommen zwischen der EU und dem Mercosur auf der Kippe.

Warum aber ist ein solches Abkommen gerade jetzt wichtig?

Zwei Experten diskutieren die wirtschaftlichen, geopolitischen und ethischen Vorteile für ein Freihandelsabkommen zwischen der EU und dem Mercosur (Brasilien, Argentinien, Uruguay und Paraguay).

Q&A aus dem Publikum

Anmeldung:

<https://www.thueringen-international.de/cafe-international/#freihandelsabkommen>



Cámara de Comercio e Industria Uruguayo-Alemana
Deutsch-Uruguayische
Industrie- und Handelskammer



